

## ABSTRAK

Rudiyanto, 2021, "Pengaruh Produk Pembiayaan Terhadap Perkembangan UMKM (Studi Kasus: Pembiayaan Ugt Modal Usaha Barokah) Di BMT UGT Sidogiri Cabang Pamekasan" Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing : Shalehodin, Lc, MM

**Kata Kunci :** *Pembiayaan, Perkembangan, UMKM*

UMKM memiliki kontribusi serta peran yang lumayan besar bagi negara Indonesia, ini dikarenakan UMKM dapat membantu memperluas kesempatan kerja dan penyerapan tenaga kerja hingga ke pelosok sekalipun, akan tetapi UMKM sering mengalami kesulitan dalam aktivitas usahanya, terutama dalam hal dana atau modal usahanya, hingga memungkinkan mereka mencari pinjaman untuk mengembangkan usahanya tersebut, dalam penelitian ini peneliti fokus pada pembiayaan. Pembiayaan UGT MUB diharapkan mampu mengembangkan UMKM sesuai dengan tujuan dari produk pembiayaan tersebut. Penelitian ini tidak lain bertujuan untuk menganalisis peran suatu pembiayaan syariah terhadap perkembangan UMKM, juga untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pembiayaan syariah terhadap perkembangan UMKM khususnya pada anggota/nasabah di BMT UGT Sidogiri cabang Pamekasan.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif dengan dua variabel yakni variabel pembiayaan X dan perkembangan Y. Untuk mengetahui hubungan antara variabel tersebut peneliti menggunakan analisis regresi linear sederhana. Adapun cara pengambilan sampel dalam penelitian ini peneliti menggunakan metode *accidental sampling* dan ditentukan dengan rumus slovin sehingga jumlah sampel keseluruhan sebanyak 92 responden dari 121 populasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: peran pembiayaan didalam memberikan dana kepada anggota/nasabah UMKM memiliki peran penting dalam meningkatkan usaha mikro kecil menengah. Ini dibuktikan dengan hasil nilai t-hitung  $>$  t-tabel yaitu sebesar  $15,408 > 1,98609$  dengan taraf signifikansi  $0,000 < 0,05$  jadi  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak, serta nilai R-Square sebesar 0,725 atau 72,5%, sementara 27,5% sisanya kemungkinan dipengaruhi oleh variabel lain diluar model penelitian ini yang tidak diteliti.